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・米山記念奨学会委員会（阿部賢悟委員長）
　10月は、米山月間となっております。1952年（昭和
27年）東京ＲＣに於きまして、米山梅吉氏の功績を記
念して米山基金が設立され、この事業が当時のロータ
リーの指導者たちに共感と賛同をもって受け入れら
れ、米山記念奨学会が誕生いたしました。
　先日、 9月 8 日㈰仙台に於きまして米山委員会の研
修会がありました。先程お渡ししましたのは、その時
の資料です。現在の米山委員会がどのようになってい
るか資料に載っています。この資料に沿って進めて参
りますのでよろしくお願い致します。
　現在、11名の米山奨学生が2520地区にいます。中国
6 名、韓国 2 名、ベトナム 2 名、マレーシア 1 名で
す。男子 5名、女子 6名に支援しております。
　2012年度の寄付金納入実績について、2520地区は、
個人平均7,889円で34地区中32位となっています。全
地区平均は15,046円です。寄付金ゼロクラブもありま
す。普通寄付金に関しては前年度対比で粗同額、特別
寄付金は前年度対比、地区全体で36.8％の減少してい
ます。
　米山奨学生の現況は、出身国別は前述の通りで、地
区別は、岩手地区 4名、宮城地区 7名となっておりま
す。いつも問題になっていますのは、中国からの奨学
生が多く、偏りをなくすためバランスを考慮して採用
試験でアメリカやカンボジア出身の学生も合格としま
したが、採用を辞退されましたので中国比率が高まっ
てしまいました。奨学生の申し込みそのものも中国の
方が多いので、結果的にこういった現状となっていま
す。
　全国、地区別の寄付金納入明細については資料を参
考にしていただきたいと思います。
　10月の米山月間はロータリアンに米山奨学生派遣事
業をアピールし、寄付を推進する重要な行事です。世
話クラブやカウンセラーだけでなく、全てのロータリ
アンに理解され、国際奉仕活動としての成果が実感で
きる機会に活用されるよう、クラブの例会に奨学生が
出席し、米山奨学生としての感想などをスピーチして
もらうことになっています。期間は10月～12月で、第
2分区では築館ＲＣが世話クラブになっていますので
期間中に佐沼クラブに来てスピーチをしていただけれ
ばと考えております。これから予定を組みたいと思っ
ていますので、よろしくお願い致します。
　又、米山記念奨学会に対する寄付の方もよろしくお
願い致します。

・ガバナーエレクト事務所より、事務所開設の案内
　　所在地：〒020－0034
　　　　　　盛岡市盛岡駅前通 1－44
　　　　　　ホテルメトロポリタン盛岡本館　 5Ｆ
　　電　話：019－654－0550
　　ＦＡＸ：019－654－0551
　　e-mail：ri2520@r4.dion.ne.jp
・登米市環境課より
平成25年度マイ・バック・キャンペーンの実施に
ついて

　　実施期間：10月 1 日～10月31日
・本日、例会終了後、理事会を開催します。

・職業奉仕委員会（佐竹孝行副委員長）
　　優良職場訪問例会のお知らせ
　　日　時　10月17日㈭　12：30～
　　場　所　ヤマカノ醸造㈱
・青少年奉仕委員会（只野佳旦委員長）
　　剣道大会、日程変更のお知らせ
　　日　時　10月13日㈰　開会式　9：30
　　場　所　佐沼中学校　体育館
・前年度出席委員会（阿部賢悟前委員長）
前年度100％出席会員をお知らせします。最終的
なものでありませんので、間違いがありましたら
ご連絡をお願いします。

◎臼井康雄会員のあいさつ
　ニューヨーク、ファーミングデールＲＣ会員の臼井
です。我々のクラブは1928年に創設され歴史が長いの
で、コミュニティに密着した各種プログラムを行って
おります。今回、私がこちらにおじゃまさせていただ
いた 1 つの用件は、東日本大震災があってから 2 年
半、当初いろんな形でサポートが各所から出たと思い
ますが、 2年半が経って報道機関もうすれて陰のよう
になってきているのではないかという感じが個人的に
いたしました。こちらに来まして、被災者、被災地の
現況や近い将来の状況を聞かせていただいた上で、何
が出来るか考えるという主旨で訪問させていただきま
した。時間があまりありませんので皆様と交流という
ところまで出来ませんが、もし、お仕事等でニュー
ヨークにお出掛けの時には是非ご連絡を下さい。

　　八谷郁夫会員　菅原文之会員　阿部賢悟会員
　　佐藤早智子会員　村上武彦会員　佐々木源悦会員

幹事報告 岩渕正彦幹事
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・本日の出席率　80.04％

・佐々木源悦会長　臼井康雄さんを歓迎します。誕生
祝いありがとうございました。阿部賢悟米山記念
奨学会のフォーラムに期待します。

・村上武彦会員　10月16日は誕生日です。本日の
フォーラムご苦労様です。

・八谷郁夫会員　誕生祝いありがとうございます。
・佐藤早智子会員　誕生祝いありがとうございます。
・佐竹孝行会員　先日は、二男の結婚にご祝儀をいた
だき、ありがとうございました。

・阿部賢悟会員　長期の欠席大変申し訳ありません。
本日の米山記念奨学会委員会のフォーラム頑張り
ます。よろしくお願いします。

・鈴木彦太会員　米山フォーラム、阿部賢悟委員長、
何卒宜しくお願いします。

・布施孝之会員　阿部賢悟委員長のフォーラムに期待
して。

・佐藤幸一会員　米山記念奨学会委員会フォーラム、
阿部賢悟委員長にご期待致します。

・飯塚仁哉会員　阿部賢悟委員長のフォーラム、頑
張って下さい。

・菅原文之会員　アメリカ、ニューヨーク、7255地区
ファーミングデールＲＣの臼井康雄会員を歓迎し
て。東日本ＲＩ基金設立にご協力ありがとうござ
いました。久し振りの阿部賢悟米山委員長の
フォーラムを楽しみにしています。

・菅野幸一郎会員　阿部賢悟委員長、久々のご出席心
配しておりました。本日のフォーラムに期待して。

・遠藤光則会員　米山記念奨学会委員会のフォーラム
を期待して。臼井康雄さんを歓迎申し上げます。
10月誕生日の会員おめでとうございます。

・高橋義文会員　本日の米山フォーラムを期待してお
ります。10月誕生日の会員おめでとうございます。

・岩渕正彦幹事以下　本日のフォーラムに期待して。
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　氏家良典会員
伊藤俊郎会員　小竹秀敏会員　猪股育夫会員
熊谷敏明会員　小泉洋会員　小野寺伸浩会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　只野佳旦会員
岩渕栄市会員　杉田広仁会員
　以上、ありがとうございました。

　アメリカ、ニューヨークから臼井康雄会員が当クラ
ブの例会においでいただきありがとうございます。佐
沼ロータリークラブは、震災以降多くのロータリーク
ラブと協力して、南三陸町をはじめ復興支援をして参
りました。今年度も阿部泰彦復興支援特別委員長を中
心に支援をしていきたいと思っております。これから
もご協力をよろしくお願い致します。
　先週の夜間例会で楽天がリーグ優勝するかも知れな
いということを話しておりましたが、その通りその夜
に優勝が決まりました。仙台を本拠地としている球団
としては、30年以上前のロッテ以来です。私の記憶で
すが、金田監督のロッテは本拠地にしていた東京球場
がなくなってしまい、宮城球場を本拠地として年間半
分位の試合をやっていたと思います。その時は日本シ
リーズをやれる球場ではないということで、巨人との
日本シリーズは全部後楽園球場で行われました。宮城
球場にナイター設備が出来て最初の試合が、私が在学
中の佐沼高校が宮城県予選に出場し行った試合だった
と記憶しております。残念ながら佐沼高校は負けまし
た。楽天にはクライマックスシリーズに勝って、是非
とも日本シリーズに進み日本一になってもらいたいと
思います。
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